

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena dengan anugerahNya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Identifikasi Gua Cimaung sebagai Potensi Guano Kelelawar Di Desa Linggaraja Kecamatan Sukaraja Kabupaten Tasikmalaya”**. Shalawat serta salam terlantunkan pada kekasih Alloh yaitu Nabi Muhammad Saw, semoga Hidayah Alloh juga diberikan kepada sanak saudara dan para sahabat serta seluruh muslimin dimuka bumi ini.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Skripsi ini berisi kajian mengenai Identifikasi Gua Cimaung sebagai Potensi Guano Kelelawar Di Desa Linggaraja Kecamatan Sukaraja Kabupaten Tasikmalaya.

Adapun sistematika dalam penulisan skripsi ini, sebagai berikut:

1. **BAB 1** merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. **BAB 2** merupakan landasan teoretis yang berisi kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian.
3. **BAB 3** merupakan prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel penelitian, teknik pengumpulan data, alat pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.
4. **BAB 4** berisi pembahasan yang terdiri dari kondisi geografis daerah penelitian, serta pembahasan mencakup semua permasalahan yang diteliti.
5. **BAB 5** berisi kesimpulan hasil penelitian dan saran

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari terdapat banyak kekurangan serta hambatan yang dihadapi sehingga penyusuna skripsi ini masih jauh dari kata sempurna karena adanya keterbatasa waktu, kesempatan serta pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki penulis. Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, maka dari itu penulis

Penulis sangat berharap skripsi ini dapat membantu pihak yang memerlukan dan bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi para pembaca.

Tasikmalaya, Juni 2023.



Penulis